

一会のとつに 力を合わせて 勝利まで輝こう

(2024運動会スローガン)

10月5日(土)の運動会に向けて、練習が始まっています。ダンスや演技、徒競走やリレー、団体競技に加え、綱引きや新入児のおみやげ競走も実施予定です。ブロック全員が一丸となって力を発揮する姿をぜ



ひご覧下さい。また、高学年5・6年生は、当日の運営

に関わるさまざまな係の仕事にも取り組みます。代表委員会で考えた運動会のスローガンの通り、子 どもたちが「全力」で頑張る姿をご期待下さい。

運動会を通して、子どもたちはいろいろなことを学びます。体力を高めることや体を動かす楽しさを感じるだけでなく、仲間と勝利を喜び合うことや、負けた悔しさをしっかり受け止めることも子どもたちの大きな学びです。保護者、地域の皆様方には、演技・競技に一生懸命取り組む姿に盛大な拍手・声援を送っていただき、中野上小学校児童108人ひとりひとりの成長を存分に見届けていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

各組のスローガンとブロックリーダー

三次 | | | 海のように輝き | 勝利をつかめ | 青組!! | プロック最 | 副プロック最

光の速度のように 走りぬけ 黄組!! プロック最 割プロック最 優勝めざし 炎のように 燃えあがれ赤組!! プロック長 副プロック長

環境整備作業 ありがとうございました



9月8日(日)育友会保体部の事業として、保護者の皆様が 校内環境整備作業にあたって下さり、運動場周り・教室・側 溝・庭の樹木等、学校内が見違えるほどきれいになりました。 1週間延期になり、いろいろご予定もある中でお集まりいただ き、本当にありがとうございました。お陰様で運動会も気持ち よく実施することができそうです。心よりお礼申し上げます。







お茶席体験

茶道を通じて日本の伝統文化に触れることをねらいとし、裏千家茶道教授の橋本宗雪さんを先生に、6年生23名が「お茶席」体験をしました。

扇子の扱い方に始まり、正座や歩き方、ふすまの開け方といった和室でのお作法を学んだ後、和菓子をいただき、最後に実際にお茶をたてて味わいました。子どもたちが社会科で学習する室町文化の貴重な実体験ともなりました。



8月24日(土)に、県地域子ども集団親睦交流スポーツ大会(ドッジボール県大会)が白浜町立

総合体育館で行われ、 本校から 16 名の児童 が参加しました。

この日まで、一生懸命練習を積み重ねてきた結果、見事ベスト8に入りました。ご指導いただいた皆様、ご協



THOEAR FRE

9月22日(日) 秋分の日

23日(月) 振替休日

きのくに歩っとウオーク

25日(水) 運動会係会(6限 5・6年)

27日(金) 米収穫体験(5年)

10月1日(火) 登校指導(育) 運動会予行練習

スクールカウンセラー来校

5日(土) 運動会 8:45 開会

7日(月) 運動会振替休業

9日(水) 委員会活動

10日(木) 林間学校説明会(5年)

11 日(金) 社会見学

14日(月) スポーツの日

15日(火) みかん収穫体験(4年)

16日(水) 県学習到達度調査(4・5年)

20日(日) 市PTAソフトバレー大会

22 日(火) スクールカウンセラー来校

24日(木) 就学時健診・入学説明会

26 日 (土) 公民館文化祭~27 日(日)

29 日 (火) 市陸上記録会(6年)

30日(水) 市音楽会(4年)当初の日程と変更

になっています

※今後の状況によって は変更の場合もあり ますのでご了承くだ さい。

中野上小学校 HP 中野上小学校 487-0241



力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

ながっています。 んそうがおこら

(1 れど、 と思うの た ま け し ゅ は、 め の 中では幸せだなと かなしい気持ち ٧ もうぜっ は ゅ だ せ

け

せ ŧ か 自 分勝 あ ۷ んそうだからとい 自分のために犬をころ がら て ŧ かっ 手だと思い か たと思い なしかっ ていた人も ました。 ます。 たと て、 思 犬をと たけ す 犬も くら ഗ ŧ

いるからです。

なぜなら、

ぼくも犬をか

とてもかなしい気持ちにはくは、「シロとたけしをみて」「シロとたけしをみて」

大切さについて考え、感想文を視聴し、戦争の恐ろしさや平和八月には、どの学年も平和教材

半和学習を行いました